

沖縄型 金型

芽吹く技術

515

長屋型の素形材産業向け賃貸工場に併設。センターは最先端の加工機械を整備し、各企業に賃貸するなど製造現場が

県内製造業の現場を視察する
講座を進め、即戦力の人材育
成に取り組んでいる。

規模は小さい。一方で、県内は琉球大学や國立沖縄工業高等専門学校、職業能力開発大学校、工業高校など工業系の学校は充実し、毎年3千人を輩出している。

金城センター長は「現在
国内金型業界は人材の確保、
育成が課題となつてゐる。豊

富な人材力がある沖縄の現状を生かせば、企業誘致を図れる」と力説する。加工精度が1秒という世界で技術習得に時間要する大垣精工（岐阜県）も、同事業に注目する1社。沖縄工場で研修後の採用を見込んでいる。

「同事業が成績を出し、いざ
る中、金城センター長は「県内
製造業の活性化には、ものづ
くりを支える人材育成を続け
ていく」とが非常に大事だ」と
と強調。若い世代の活躍を期
待している。

讀花史哲

謝花史哲

人材力

下

県金剛技術研究センターは
金剛関連企業5社が入居する



ボリ塩化ビニールパイプなどを製造する沖水化成を視察する研修生ら＝沖縄市の沖水化成

高度技術者育成へ

中、金城センター長は「県内製造業の活性化には、ものづくりを支える人材育成を続けていく」と非常に大事だと強調。若い世代の活躍を期待している。

(水一金曜誌載) (謝花史哲)

謝花史哲